

DES MASQUES POUR LES AÎNÉS ET LE PERSONNEL COMMUNAL

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES. La municipalité a passé commande de masques destinés au grand public auprès d'une association de couturières d'un village voisin. Hélas,



faute de matières premières, ceux-ci ne pourront être livrés qu'à la mi-mai. Cependant, « *une parente d'élève a proposé d'en réaliser à condition qu'on lui fournisse le matériel. Ce fut chose faite grâce à un appel à la population* », explique Gabriel Berly, maire. Julie Leleu, qui travaille à la maison de retraite de Caffiers, a confectionné 80 masques pour les personnes âgées et le personnel communal. Ils ont été distribués dans les boîtes aux lettres.